



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 29.11.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Wohnheim Siemensstraße Photovoltaik  
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Investivhaushalt 23, Teilhaushalt 6, Projekt 1091-1104, Seite 59

In dem neu zu erstellenden Gebäudeteil in der Siemensstraße ist geplant, eventuell eine Wärmepumpe statt Gasheizung zu installieren.

Wäre es in diesem Zusammenhang nicht auch sinnvoll, dann Photovoltaik-Anlagen auf den Flachdächern zu installieren?

Dr. G. Bruder

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		